Le monde carcéral à vif vendredi

L es membres de la troupe de théâtre TA58 et leur pièce Le Dernier train sont de retour dans la région, deux semaines après leurs dates delémontaines. Ce thriller tendu et cynique, organisé par la Société des Amis du Théâtre de Porrentruy (SAT), aura lieu ce vendredi 23 mars, à 20 h 30, à la salle des Hospitalières de Porrentruy.

Une routine ébranlée

Le texte a été écrit par Natacha Astuto et il est mis en scène par Cédric Laubscher. Joué par quatre comédiens, dont Natacha Astuto elle-même et le Jurassien Jean-Pierre Durieux, le texte raconte l'histoire de deux codétenus, emprisonnés depuis près de quinze ans, qui ont construit une sorte de relation familiale avec leur gardienne. La petite vie du trio se trouve pourtant bouleversée par la visite, soudaine et étrange, d'une femme.



Les comédiens du Dernier train joueront à Porrentruy vendredi.

La pièce est un succès

Si la SAT a choisi de programmer ce spectacle amateur, alors qu'elle n'accueille habituellement que des professionnels, c'est qu'il a déjà remporté un fort succès en Suisse Romande et en Belgique. La troupe se produira d'ailleurs prochainement au sein de festivals en France et au Québec.